

お元気ですか つかじさちのフレッシュ便

第1045号



日本共産党高知県議会活動報告
2022年9月18日発行
電話 088-823-9524(議会控室)
088-843-9281(自宅)

高知県教育長に
「弔意強制反対」
要請書は「国葬」
ではない旨を明らかにする
こと▽学校における弔
旗・半旗掲揚や黙とう等
等実施状況について、
調査・確認は行わない
こと――を求めていま
す。

日本共産党高知県委員会と同県議団は9日、長岡幹泰教育長に、安倍晋三元首相の「国葬」及び県民への弔意強制に反対する要請をしました。

日本共産党高知県委員会と同県議団は9日、「安倍元首相の『国葬』及び県民への弔意強制に反対する」要請をしました。

要請書は安倍晋三元

首相の「国葬」について「民主主義及び思想・信条の自由と相違ない」と批判。△法的根拠なき安倍元首相の「国葬」に反対し、国への中止を求めるなど。また、仮に開催された場合も、民主主義と法の下の平等および



9月9日教育長室で申し入れをする県議団と県委員会の松本けんじさん

立場から参加しないこと▽県民への弔意表明への強制を招くことがないよう、県庁各部局における弔旗・半旗の思想・信条の自由を掲げる現憲法を順守する

高知県知事に党県委

「国葬」反対 共産党が要請

掲揚や黙とう等は行わないことを求めてい

ます。

要請で春名直章県委員長は「安倍元首相の『国葬』は憲法違反で法的根拠もない」と指摘し、国へ中止を申し入れなど知事の理性的な判断を求めました。応対した大原英樹・秘書課長は「知事に伝えます」と答えました。

「国葬」を中心とした広がる国民の声

諦めず届け続けましょう

「国葬」反対集会・スタンディング

- ▶ 17日(土) 12時～ はりまや橋・四銀前
 - ▶ 20日(火) 18時～ 中央公園北口
 - ▶ 24日(土) 12時～ はりまや橋・四銀前
 - ▶ 27日(火) 7時50分～ 県庁前交差点
- ぜひ、ご参加下さい。

やるがもBIG
No1043

利用した学生から寄せられ
たアンケート結果と記者会見
で発表した内容ですが、イメー
ジを壊さず、一人で不安な様子で
ベッドに横たわっていろ人を映
すなど、学生の苦境と伝える努
力をして下さったテレビ局のス
タッフに感謝です。9月県議会
が21日から始まります。